



月の輪小だより

6月号

滑川町立月の輪小学校
令和4年5月30日発行



【学校教育目標】

- やさしい子
- かしこい子
- たくましい子

雨の日・・・読書はいかがでしょう

校長 榎本 敦司

関東地方も間もなく梅雨入り宣言となりそうです。学校では、1学期の折り返しの時期となりました。新型コロナへの感染対策は引き続き行う中、子供たちは伸び伸びと学校生活を送っています。先月は、PTA総会、学校公開日、アルミ缶回収等、保護者の皆様には、ご多用の中にもかかわらず、ご協力いただきありがとうございます。

さて、学校では雨の日が多いこの時期、外で遊べない時間を有意義に使いたいと考えております。

2022年の経済開発機構（OECD）学力調査で、日本の15歳の読解力の低下が心配されました。その中で、小説などを月に数冊以上読む生徒の平均点は、そうでない生徒より45点高かったと報告されています。

読書について学習指導要領では、低学年「読書に親しみ、いろいろな本があることを知ることに気付くこと」中学年「幅広く読書に親しみ、読書が必要な知識や情報を得ることに役立つことに気付くこと」高学年「日常的に読書に親しみ、読書が自分の考えを広げることに役立つことに気付くこと」と目標にあげられています。学年が上がるにつれて、幅広いジャンルの活字を読む習慣を付けることが、読解力向上に必要なのだと言われています。

雨で、外に出られない時。ゲームやYouTubeばかりではなく、読書をする時間もあるとよいですね。

5月に行われた埼玉県学力・学習状況調査（対象：4～6年、調査内容：国語、算数、質問紙）や4月に行われた、全国学力・学習状況調査（対象：6年生、調査内容：国語、算数、理科、質問紙）問題の傾向としては、単純に1問1答式のものだけでなく、知識と活用を総合的に問う問題が多く、問題文をしっかりと読み取る力、自分の考えを整理して記述する力などが大切になってきています。学校では、調査結果が戻ってきましたら、結果を分析し今後の指導に生かしてまいります。個人にも結果が返却されますので、ご家庭でも課題や伸びをお子様と一緒に確認していただければと思います。

離任式で、月の輪小学校を離れた先生方と再会

5月2日に行われた離任式では、放送室から代表児童のメッセージと先生方のお別れの言葉を教室へ流しました。教室から聞こえてくる拍手に心が温かくなりました。



久しぶりの再会



異動された先生方と掲額式

また、下校に合わせ、2階のベランダから異動された先生方が手を振って、子供たちにお別れをしました。その後、校長室で前任校長長島先生の掲額式が行われました。

6月の予定 ※新型コロナウイルス感染状況等に応じ、変更する場合がございます。

| |
|---|
| 6月1日 (水) 保護者面談① 5時間授業 (2:15下校) |
| 2日 (木) 西部教区事務所指導訪問 5時間授業 (2:15下校) |
| 3日 (金) 歯科指導 保護者面談② 5時間授業 (2:15下校) |
| 6日 (月) 歯科指導 |
| 7日 (火) 歯科指導 保護者面談③ 5時間授業 (2:15下校) 教育相談員来校 |
| 8日 (水) 田植え (5年生) 水泳指導開始 保護者面談④ 5時間授業 (2:15下校) |
| 9日 (木) 委員会活動 |
| 10日 (金) 保護者面談⑤ 5時間授業 (2:15下校) 町P連総会 18:00 |
| 14日 (火) 開校記念日 (通常登校) 児童集会 |
| 16日 (木) 知能テスト (1・4年生) 社会科見学 (3年生) |
| 21日 (火) 体育朝会 教育相談員来校 |
| 23日 (木) SC (スクールカウンセラー) 来校 クラブ活動 |
| 27日 (月) 5時間授業 一斉下校 (2:15下校) |
| 28日 (火) 音楽朝会 授業参観 (1・6年生) 校内硬筆展 |
| 29日 (水) 授業参観 (3・5年生) 校内硬筆展 |
| 30日 (木) 委員会活動 |
| 7月1日 (金) 読みきかせ 授業参観 (2・4年生) 校内硬筆展 |
| 5日 (火) 児童集会 授業参観 (たんぽぽ) |



アルミ缶回収にご協力いただき、ありがとうございました。

【5月に行われた、ゲストティーチャーを招いての特別授業】

| 租税教室 | 福祉教室 | 交通安全教室 |
|---|---|---|
|  |  |  |
| 関根税理士さんによる租税教室では、「もし、税金がなかったら」等、税金についてわかりやすくご説明いただきました。 | 社会福祉協議会関根さんには、「福祉ってどんなことなのか」についてお話いただきました。今後の体験学習につなげていきます。 | 東松山警察署員さん、交通指導員さんによる交通安全教室。低学年は、校庭に作られた交差点で横断歩道の渡り方を勉強しました。 |

第1回 学校評議員会開催

今年度の学校評議員が、以下の方に決定し6月7日に第1回学校評議員会を開催します。評議員の皆様には、様々なご意見をいただき、学校運営に生かしてまいります。

1年間よろしくお願いたします。

○大塚 一男 様 ○原 徹 様 ○中村 司 様 ○山田 郁子 様 ○小林 伸幸様